

RELICARIO ITINERANTE DE SAN JUAN DE ÁVILA

# Jubileo avilista en Baena-Castro del Río

El corazón del nuevo Doctor de la Iglesia continúa su andadura por este Arciprestazgo durante la primera quincena de septiembre.

Cuando sólo queda un mes para que finalice el Año Jubilar de San Juan de Ávila, el Relicario itinerante inicia el primer recorrido del curso, concretamente, en el Arciprestazgo de Baena - Castro del Río.

Desde el día 1 de septiembre, las reliquias del nuevo Doctor de la Iglesia han estado visitando las localidades de Nueva Carteya, Doña Mencía, Zuheros y Luque, pasando por las distintas parroquias y acercando a todos los feligreses las gracias concedidas en este año jubilar.



RELICARIO EN NUEVA CARTEYA.

## PRÓXIMAS VISITAS

A partir del día 8 el Relicario visitará las parroquias de Espejo, Baena, Valenzuela y Albendín.



CURSO ACADÉMICO  
**13/14**

**60.000**  
EUROS EN  
BECAS

CENTRO DE  
MAGISTERIO  
SAGRADO CORAZÓN

**EDUCAMOS PARA LA VIDA**



CENTRO ADSCRITO